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BAB V 

PENUTUP 

 

5.1 Kesimpulan 

 Dengan mengkampanyekan Program Adopsi Penyu, masyarakat 

menjadi lebih mengetahui mengenai permasalahan yang terjadi saat ini, 

dan diharapkan menjadi lebih peduli dengan cara menyukseskan program 

ini. 

 Penerapan ilmu DKV melalui visual dan informasi yang jelas dan 

menarik disertai dengan media pendukung seperti poster, brosur, roll 

banner, website, gimmick dan juga media pendukung lainnya diharapkan 

dapat menarik perhatian masyarakat Jawa Barat untuk turut berpartisipasi 

menyukseskan program ini. 

 

4.5 Saran 

 Keberhasilan kampanye ini bergantung kepada kepedulian pemerintah 

dan juga masyarakat sebagai umat manusia yang memiliki akal budi 

untuk membantu menjaga lingkungan hidup. Peraturan pemerintah harus 

lebih dipertegas dengan sanksi hukum, penyuluhan mengenai 

permasalahan yang terjadi harus lebih digencarkan. Kepedulian dan 

kesadaran kita sangat dibutuhkan untuk menjaga kelangsungan penyu 

hijau yang kini hampir terancam punah.  
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4.5.1 Saran dari Dosen 

 Masih ada kekurangan dalam karya ini, salah satunya dalam segi 

visual. Visual dengan digital painting ini terlalu detail sehingga orang 

akan mengira ini menggunakan media fotografi.  Dosen menyarankan 

agar visual lebih di sederhanakan dengan gaya gambar yang lebih 

ekspresif seperti gaya cat air ataupun gaya yang khas lainnya agar orang 

yang melihatnya akan langsung tahu bahwa visual tersebut adalah 

painting bukan fotografi. 

 

4.5.1 Saran untuk Universitas Kristen Maranatha 

 Masih banyak yang perlu ditingkatkan, salah satunya adalah kriteria 

dosen pembimbing. Ada beberapa dosen yang kurang peduli, terlalu 

subjektif akan mahasiswa bimbingannya, dan sangat susah ditemui, 

beruntung saya mendapatkan dosen pembimbing yang kompeten 

sehingga tidak mengalami hal itu. Juga masalah kurangnya fasilitas 

pendukung untuk mendisplay karya. Lalu masalah masa perkuliahan 

yang lebih singkat pada semester ganjil, namun jeda waktu hingga 

wisuda lebih lama dibandingkan semester genap. Saya berharap untuk 

kedepannya, hal ini dapat teratasi dan lebih ditingkatkan sehingga 

kegiatan ajar mengajar dapat berjalan dengan lebih baik dan efektif.  

 


